

Dienstag, 10. Februar 2026, Werra Rundschau / Lokales

# Erlös für den guten Zweck

Kindersachenbasar in Grebendorf erstmals an zwei Tagen



Die Anmeldung erfolgt über diesen QR-Code. © Foto: Kindersachenbasar

**Grebendorf** – Der beliebte Kindersachenbasar in Grebendorf öffnet in diesem Jahr erstmals an zwei Tagen seine Türen. Am Samstag, 7. März, findet der Basar in der Zeit von 19 bis 20.30 Uhr statt. Zusätzlich haben Besucherinnen und Besucher am Sonntag, 8. März, von 10 bis 11.30 Uhr die Gelegenheit, im Bürgerhaus Grebendorf nach gut erhaltenen Kindersachen zu stöbern.

An beiden Tagen wird ein umfangreiches Angebot rund um Baby und Kind bereitstehen – darunter Kleidung, Bücher, Spielzeug und vieles mehr. Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt: Kaffee und Kuchen laden zu einer kleinen Pause während des Einkaufs ein.

Der Erlös des Basars kommt den Kinderfeuerwehren Grebendorf und Neuerode zugute. Mit dem Basar unterstützt das Organisationsteam nicht nur das nachhaltige Weitergeben von Kindersachen, sondern leistet zugleich einen wichtigen Beitrag zur Nachwuchsarbeit der Feuerwehr.

Bereits seit 7. Februar ist die Nummernvergabe für Verkäuferinnen und Verkäufer gestartet. Interessierte sollten schnell sein, denn die begehrten Verkaufsnummern sind erfahrungsgemäß rasch vergeben. Die Anmeldung erfolgt über den QR-Code.

Das Organisationsteam freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher sowie auf einen erfolgreichen Basar für den guten Zweck.

RED/MAG